

**Dirk Braeckman** (1958) a participé à de nombreuses expositions internationales, dont récemment, en solo : LE BAL (Paris), Fotohof (Salzburg), De Appel (Amsterdam) et au S.M.A.K. (Gand). On trouve des œuvres de Dirk Braeckman dans des collections privées du monde entier ainsi que dans des collections publiques en Europe, dont le FRAC Nord-Pas de Calais (Dunkerque), De Pont (Tilburg), la Fondation nationale d'Art contemporain (Paris), le Centraal Museum (Utrecht) et le Musée d'Art contemporain et moderne (Strasbourg). Plusieurs ouvrages consacrés à sa pratique artistique et à son œuvre ont été publiés. Depuis 1999, l'œuvre de Dirk Braeckman est représentée par Zeno X Gallery.